

Trainingslager U14-Mädchen

06.07.2013 20:57 von Rechner Uli (Admin)

Die beiden Trainer Thilo und Jürgen fahren mit ihren Mädchen zum diesjährigen Sommertrainingslager nach Österreich, genauer gesagt nach Schattwald im Tannheimer Tal.

Die Reise ist eigentlich weniger ein Lager zum Schwitzen, sondern mehr als Ausflug mit fussballerischer Einlage gedacht.

Gewohnt wird in einem Bauernhaus, das als Selbstversorger gemietet werden kann.

Und so sieht auch der Plan entsprechend interessant für die Mädchen aus:

Geplant ist die Anreise am Freitag vormittags, so dass an diesem Tag nach der Ankunft bis zum Abendessen noch ein Schwimmbadbesuch gemacht werden kann bzw. es gibt noch etwas Zeit zur freien Verfügung.

Nach dem Abendessen gibt es noch ein gemütliches Beisammensein am Lagerfeuer mit Gitarrenkonzert von Kim-Moreen und Katharina.

Am Samstag dann geht es nach dem Frühstück auf die Bergstation am Neunerköpfe, einige werden Gondel fahren, wer möchte, darf den Berg aber auch zu Fuss erklimmen. An der Bergstation angekommen gibt es dann eine Wanderung zur Alpe und zurück und es geht mit der Gondel wieder heimwärts. Das Abendessen wird dann in Oberjoch in der Moorhütte eingenommen. Am Abend ist dann noch ein Disco-Besuch vorgesehen.

Der Sonntag beginnt nach dem Frühstück mit einem Spaziergang, anschließend geht es schon zum Mittagessen.

Am Nachmittag spielen die Mädchen mit 2 Mannschaften gegen die Mannschaften vom SV Kempten.

Und dann wird auch schon wieder die Heimreise angetreten.

Auf diesem Wege bedanken sich Thilo und Jürgen noch einmal bei den Sponsoren und bei Frau Busch, Albrecht Morast und Georg Müller, die sich zum fahren bereit erklärt haben.

Wir wünschen den Mädchen viel Spass bei ihrem Ausflug!